



4 Pièces

134 m²

Réf. MZILR947

980 000 €

Lourmarin

Maison à vendre (84160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A moins de 10 minutes à pied du centre de Lourmarin, découvrez cette propriété rare, implantée sur un terrain de plus de 4400 m² avec piscine, offrant une vue imprenable sur le château de Lourmarin. Cette maison de caractère d'environ 135 m² habitable, présente un potentiel exceptionnel, nécessitant des travaux de rénovation pour devenir un véritable bijou au cœur du Luberon. La structure existante offre un grand potentiel pour un projet immobilier, avec la possibilité d'extension ou d'aménagement de dépendances existantes. Créez la maison de vos rêves dans un cadre idyllique en harmonie avec la ...

Less than 10 minutes' walk from the centre of Lourmarin, discover this rare property, set in more than 4,400 m² of land with a swimming pool and uninterrupted views of the Château de Lourmarin. This character house, with around 135 m² of living space, has exceptional potential, and requires renovation to become a real gem in the heart of the Luberon. The existing structure offers great potential for a property development project, with the possibility of extending or converting existing outbuildings. Create the home of your dreams in an idyllic setting in harmony with the surrounding ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE LOU

Le Rayol - Avenue Philippe de Girard - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

